

Messtechnik trifft Oberfläche



Anton Paar blickt seit der Gründung 1922 auf eine jahrzehntelange Tradition als Hersteller von Präzisionsmessgeräten zurück und ist mittlerweile Weltmarktführer beim Messen von Dichte, Konzentration, Viskosität und gelöstem Kohlendioxid. Darüber hinaus bietet Anton Paar Messgeräte für das Analysieren von Oberflächen, Partikeln oder gelösten Gasen wie Sauerstoff an und entwickelt kundenspezifische Messlösungen, die in bestehende oder neue Prozesse eingebaut werden können. Hersteller von Speisen und Getränken, Kosmetika, Erdölraffinaten, Pharmazeutika und viele mehr setzen auf Messsysteme des österreichischen Hightech-Unternehmens.